

Mit dem Rad nach Nyons – Tag 1

Nach Mitgliedern des Freundeskreises Mechernich-Nyons jetzt Mitglieder des Musikvereins Eicks mit dem Fahrrad in die Partnerstadt unterwegs – Partnerschaftsfest am letzten August-Wochenende

Mechernich-Eicks - Erst kürzlich sind acht Mitglieder und Bekannte des Freundeskreises Mechernich-Nyons mit dem Fahrrad in die Partnerstadt in Südfrankreich gefahren. Jetzt ist die nächste Gruppe gestartet. Diesmal handelt es sich um vier Mitglieder des Musikvereins Eicks, der am letzten Wochenende beim Jubiläumsfest der Städtepartnerschaft zwischen Mechernich und Nyons aufspielen wird.

Am Donnerstagmorgen starteten Erwin Contempree, Christian Käser, Thomas Brand und Klaus Lux in Eicks zur „Tour de Nyons“. Acht Tage soll die Fahrt dauern, 1080 Kilometer sind zu bewältigen.



Die erste Etappe am Donnerstag war 140 Kilometer lang. Foto: Privat/pp/Agentur ProfiPress

Die erste Etappe haben die vier Radfahrer gut überstanden. Es ging von Eicks nach Mechernich über Tondorf zur Ahr, dann zur Kyll an Gerolstein vorbei nach Kyllburg. Der dortige Kyllberg mit seiner 17-prozentigen Steigung war eine echte Herausforderung. Über Kordel ging es anschließend runter nach Kenn an der Mosel. Nach 140 Kilometern war das Etappenziel für die vier Radfahrer erreicht.